

Mein Traum vom Fliegen

Seit 1969 fliegt sie durch die Lüfte,
sie schwingt sich auf und ab von Küste zu Küste.

Wenn ich nur wüsste,
wie ich da endlich mitfliegen kann,
so viel Taschengeld krieg ich niemals im Leben, man O man!

Ich würde ja alles dafür tun:
Flugzeuge beladen, warten, betanken,
da komme ich auf andere Gedanken.

Mit dem Ziel vor Augen
Setzte ich alles daran,
meinen Traum zu erfüllen.

Und fange eifrig damit an
Mich am Flughafen zu bewerben.

Ich habe es mit viel Arbeit tatsächlich geschafft!
Und jede Menge Kohle zusammengerafft.

Mein Traum wird wahr und
Ich genieße jede Sekunde,
jede Minute, jede Stunde.

Die Zeit über den Wolken vergeht viel zu schnell!

Am Ziel angekommen,
stehe ich wieder am Boden
und blicke sehnsüchtig nach oben.

Majestätisch schwebt sie dahin –

Die Königin der Lüfte, DIE BOEING 747.